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PV du 5 mars 2009
De : Comité Environnemental du Cégep du Vieux-Montréal (envirocvm@gmail.com)
Envoyé : 6 mars 2009 01:39:58
À : AGECVM - Association générale étudiante du Cégep du Vieux Montréal (agecvm@hotmail.com)

J'ai déja scané et envoyé la liste des présences.

PV comité EnVIEUXronnement: H09-02, 5 mars 2009

0.1 Sophie propose l'ouverture de la réunion, Fauve appuie, adopté à l'unanimité

0.2 Fauve propose le prédium suivant: Neven comme secretaire et Nicolas comme président, Sophie appuie, Neven
s'oppose, la proposition est adopté à grande majorité

0.3 Adréanne propose l'ordre du jour affiché au tableau que voici:

Ordre du jour proposé, dans vos faces:

0.1 ouverture de la réunion
0.2 preasidium
0.3 lecture et adoption de l'ordre du jour
0.4 adoption du dernier pv
0.5 mot de Francis
1. semaine de l'environnement
2. charte du local
3. prochaine réunion
4. VariA (avec un A anarchiste)
5. Levée de la réunion

Sophie appuie,

Neven amende pour placer le point "membres" en 1.0 et de décaler le reste, Nicolas appuie, adopté à l'unanimité

Principale adopté à l'unanimité

0.4 Nicolas propose d'adopter le denier pv, Martin appuie
Neven propose de changer le point 3.4 parce que sa proposition disait d'inviter un groupe "underground" et non pas
écoradical, bien que les deux soient vrais, Sophie appuie, adopté à l'unanimité
Principale adoptée à l'unanimité

0.5 Nicolas propose de remettre le point à l'arrivé de Francis, Clara appuie, adopté à l'unanimité

Point d'info: Il y a des souris dans le cégep

1.0  Attendu que Nicolas est dans le BE et ne peut plus être signataire ni statutaire;
Fauve propose Neven comme membre signataire et statutaire à sa place, Justine appuie, adopté à l'unanimité

2.0
2.1 Point d'info de Martin: Il faut faire les affiches au plus vite!
Neven propose de parler à Justine a propos de l'affiche sur l'écoféminisme après la réunion, Justine accepte, adopté
à l'unanimité

2.2 Clara propose de préparer les kiosques selon nos responsabilités décidées antérieurement, Camille appuie,
adopté à l'unanimité
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Clara propose de faire des affiches pour les kiosques juste après la réunion, Sophie appuie, adopté à l'unanimité

3. Andréanne propose Neven pour faire une charte pour les visiteurs du local du comité, Clara appuie, adopté à
l'unanimité

4. Fauve propose qu'on remette le point à la prochaine reunion, Martin appuie, adopté à l'unanimité

Point d'info: mot de Francis: Francis arrive dans la salle pour parler du projet de coop-caf. Tout le monde semble
enchanté par le projet.
Francis propose de faire des liens de la semaine enviro avec le projet coop-caf, Neven appuie, adopté à l'unanimité.

5. Nicolas et Émilie parlent de la TC

Neven propose Émillie pour aller à la TC, Émillie appuie, adopté à l'unanimité

6. Camille propose la levée de la réunion, Sophie appuie, adopté à l'unanimité

--
du Comité Envieuxronnement du CVM
         Et est-ce indispensable de souligner qu'on ne peut imprimer ce courriel qu'en cas d'extrême nécessité?
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